

# *Designan fiscales para nuevos hechos de corrupción en Venezuela*

CONTRA LA  
**CORRUPCIÓN**



**Lucha contra la corrupción en Venezuela**

Caracas, 31 mar (RHC) El Ministerio Público de Venezuela designó a tres fiscales nacionales con competencia plena para investigar los graves hechos ocurridos en la Corporación Venezolana de Guayana (CVG), divulgó en su cuenta en Twitter el fiscal general, Tarek William Saab.

William Saab ratificó en la red social, el compromiso de ese órgano en la “lucha implacable” contra la corrupción. Justicia.

La Policía Nacional Anticorrupción anunció la víspera de nuevas detenciones, esta vez en la Corporación Venezolana de Guayana, como parte de la segunda fase de la operación especial “Caiga quien Caiga”.

Como resultado de las rigurosas investigaciones y las declaraciones rendidas por la banda criminal que está siendo procesada, se procedió ayer con la segunda fase del operativo especial, siguiendo las instrucciones del Jefe de Estado Nicolás Maduro, indicó un comunicado.

El texto señaló que como parte de las pesquisas iniciaron una nueva solicitud al Ministerio Público para el “encausamiento judicial” de un conjunto de funcionarios y empresarios que, violando el sagrado juramento de honestidad y ética, podrían estar incurso en graves hechos de corrupción administrativa y malversación de fondos.

En clara acción lesiva contra el patrimonio de la nación y los sagrados intereses del pueblo venezolano, apuntó la nota.

El comunicado reiteró la voluntad de cumplir las instrucciones de combatir y judicializar estos deleznable delitos contra la República.

No nos detendremos en el deber de enfrentar el flagelo de la corrupción y castigar de manera ejemplar a quienes incurran en estos actos criminales, sean quienes sean los responsables, subrayó.

La Policía señaló que continúa dando resultados esta “lucha implacable contra la corruptela y la descomposición moral”, emprendida por el Gobierno bolivariano en todos los ámbitos de la vida nacional.

Sin confirmación oficial aun, el periódico Últimas Noticias publicó este viernes, en base a fuentes judiciales, que como parte de esa operación fueron detenidos Pedro Rolando Maldonado Marín, presidente de la CVG; y Néstor Astudillo, titular de la Siderúrgica del Orinoco (Sidor).

También fueron arrestados Felipe Santiago Contreras, vicepresidente del sector Hierro y Acero; Edgar José Sánchez La Mantía, vicetitular de Planificación Estratégica y Comercialización, y el general Yulmer Rafael Ochoa Romero, jefe de seguridad, acorde con las fuentes.

Maduro comentó el miércoles sobre el golpe dado en los últimos días a algunas mafias, y aseguró que seguirán “profundizando los golpes”.

En una primera fase de la lucha anticorrupción impulsada por el Gobierno, denominada Pdvsa-Cripto, fueron detenidos e imputados por la Fiscalía 10 funcionarios, 11 empresarios, un alcalde y tres jueces. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/318340-designan-fiscales-para-nuevos-hechos-de-corrupcion-en-venezuela>



# **Radio Habana Cuba**